Lección Missie Kids Casa de oración Missie Kids

La llamada poderosa de Dios Parte 1

regunta Catecismo Menor de Westminster (N° 31)

¿Qué es el llamamiento eficaz?

Llamamiento eficaz es la obra del Espíritu de Dios por la cual, convenciéndonos de nuestro pecado y de nuestra miseria, alumbra nuestro entendimiento en el conocimiento de Cristo y renovando nuestras voluntades, nos persuade a abrazar a Cristo, que nos ha sido ofrecido gratuitamente en el Evangelio, y nos pone en capacidad de hacerlo. II Tes. 2:13; Hch. 2:27.26:18; Ezequiel 36:26 y 27; Fil. 2:13; Juan 6:37,44,45.

regunta Catecismo Menor de Westminster adaptado (Nº 25)

La llamada poderosa de Dios

La "llamada poderosa de Dios" es la obra de Dios por la que hace un milagro en nosotros, nos salva, nos hace ver nuestro pecado y a Cristo como nuestro precioso Salvador, lo que hace que le amemos y sirvamos. II Tesalonicenses 2:13; Hechos 2:27.26:18; Ezequiel 36:26 y 27; Filipenses 2:13; Juan 6:37,44,45; 10:25-29.

Meta lección

Que conozcan que Dios es quien tiene el poder de salvarlos, y si son sus hijos escuchan su voz y le siguen; que dependen sólo de que Dios tenga misericordia de ellos, y que sepan que el que conoce a Dios, vive para él.

Base Bíblica

II Tesalonicenses 2:13; Hechos 2:27.26:18; Ezequiel 36:26 y 27; Filipenses 2:13; Juan 6:37,44,45; 10:25-29.

Versículo principal

• Juan 10:27 "Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen" (Reina Valera 1960).

Aplicación

Esta semana, al memorizar el versículo, deberán pensar en las cosas que Dios les ha estado diciendo. Con ayuda de mayores, comprenderán que a lo largo del día Dios les habla para que ellos le sigan obedeciéndole.

La enseñanza será aprender a escuchar a Dios en todo, o darse cuenta de que no lo escuchan y lo necesitan.

Materiales

Biblia, cuaderno

erspectiva y cometido del maestro

Impartimos una enseñanza Cristo-céntrica, enseñando todo el consejo de Dios y libres de interpretaciones propias. Mantenemos el objetivo de que los niños conozcan a Dios como las Escrituras lo muestran, y lo amen y vivan para su gloria.

"No pierdas el tiempo discutiendo sobre ideas mundanas y cuentos de viejas. En lugar de eso, entrénate para la sumisión a Dios" (1 Timoteo 4:7 - Nueva Traducción Viviente).

"Manténte al tanto del estado de tus rebaños y entrégate de lleno al cuidado de tus ganados" (Proverbios 27:23 - Nueva Traducción Viviente).

esarrollo de la lección



Repaso

En la lección anterior aprendimos que Dios nos da la fe y nos une a Cristo.

Y tenemos la pregunta, ¿a quiénes Dios da fe? La Biblia dice que debemos hablar a todos de Jesús, para que todos sean salvos. Pero sabemos que no todos van a ir al cielo con él. Mucha gente irá al infierno porque no creen la verdad de Dios y no quieren a Jesús.

Hoy veremos cómo Dios da fe y salva a sus hijos, a través de una "llamada poderosa".

La voz del Pastor

Dios manda que prediquemos el evangelio a todos y cuando lo hacemos, Dios manda su Espíritu Santo para que por medio de nuestras palabras, salve a las personas.

Bien, ¿todas las personas escuchan su voz? Leamos lo que dijo Jesús en Juan 10:25-28

"Vosotros no creéis, porque no sois de mis ovejas, como os he dicho. Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen, y yo les doy vida eterna".

¡Guau! ¡Sus ovejas oyen su voz y le siguen! Claro, en las personas que Dios salva, cuando le oyen, Dios hace un milagro, ¡la salvación! les salva a través de su llamada poderosa y es así cómo les hace sus hijos y les da el nuevo nacimiento. ¡Es un grandísimo y precioso milagro!

No todos son ovejas del Señor

No todas las personas que existen son ovejas del Señor. No, no todos son sus hijos. Todas las personas a las que hablamos de Jesús, escuchan el evangelio. Pero hay personas que oyen su voz y personas que no. Y no oyen su voz porque, como dijo Jesús, no son de sus ovejas.

Osea que escuchan las palabras que les hablamos, pero no reconocen la voz de su padre. Como en un rebaño de ovejas, pueden escuchar la llamada de otros pastores, pero sólo seguirán la voz de su pastor.

Entonces, los que no oyen su voz, es porque no son de sus ovejas, no son hijos de Dios, y por eso no le obedecen ni le siguen.

Pero los que son de Cristo le oyen, le reconocen y le siguen. Lo vemos en Juan 6:45 "Todo aquel que oyó al Padre, y aprendió de él, viene a mí." (Reina Valera 1960).

2 La llamada poderosa de Dios

Este milagro, esta obra poderosa de Dios, lo llamamos así, "la llamada poderosa de Dios", porque es algo que hace sólo en su pueblo, en los cristianos.

¿Recuerdas cuando Dios creó el universo? Él dijo: "sea la luz, y fue la luz..." y así creó todas las cosas, con el poder de su palabra. Igualmente, su llamada es poderosa en sus hijos, y cuando sus hijos la oyen, Dios hace que le conozcan y le sigan.

Es un milagro de Dios, algo precioso que Dios hace en nuestro corazón. Como aprendimos, nos hace sus hijos y nos da el nuevo nacimiento. Y para esto, vimos que el Espíritu Santo nos da fe y nos une a Cristo.

.....

Conclusión

No todos los que escuchan el evangelio oyen la voz de Dios, pero en sus hijos, su llamada es poderosa y ellos le siguen y le aman.

En la próxima lección aprenderemos más de lo que pasa al oír la voz de Dios.

"Persiste tú en lo que has aprendido y te persuadiste, sabiendo de quién has aprendido; y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio para la salvación por la fe que es en Cristo Jesús. Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra" (2 Timoteo 3:14-17).

Preguntas para el alumno

quién tenemos que predicar el evangelio?	
odas las personas escuchan la voz de Dios? ¿Quiénes lo hacen?	
Pios tiene poder sólo al hablar? ¿Qué otros milagros hizo Dios hablando?	

¿Has reconocido tú la llamada de Dios personalmente? Cuenta tu experiencia.
¿Te das cuenta del regalo tan grande de Dios, que haga un milagro en ti? ¿Sabes que si Dios no lo hiciera, no podrías hacer nada para salvarte? ¿Qué le dirías a Dios por esto?





